

PALABRAS DEL RECTOR

Felicitaciones al Decano de la Facultad de Derecho, Dr. Luis Lezcano Claude, y a todos los Directivos y Profesores de la Facultad que lograron lanzar la primera Revista Jurídica de la Universidad Americana.

Este emprendimiento es importante para la actualización y reflexión permanente que se necesita en cada carrera de la Universidad en beneficio de los profesionales, profesores y alumnos de la Institución y del país.

Esta revista es una iniciativa digna de felicitaciones al Decano, a sus colaboradores y a los quince docentes por su alto nivel de artículos, que aportan a la sociedad y a la ciudadanía entera.

Dr. Andrés Benko
Rector